

La UJI diseña su nueva estrategia lingüística - Mediterráneo - 21/06/2019

REUNIÓN DEL CONSEJO DE GOBIERNO DE LA UNIVERSIDAD

La UJI diseña su nueva estrategia lingüística

● **Analiza el convenio del personal laboral de las universidades**

|| **REDACCIÓN**
CASTELLÓN

El consejo de gobierno de la Universitat Jaume I aprobó ayer una estrategia de convivencia y promoción lingüística (Ecopol) con el fin de reafirmar su compromiso con la lengua propia y, a la vez, fomentar el conocimiento del inglés, dada su importancia en el mundo científico y académico, y otras lenguas extranjeras.

La estrategia será transversal y afectará varios ámbitos, como por ejemplo, estudios, profesora-

do, la internacionalización, la investigación, el personal de administración y servicios, el campus, la comunicación y las relaciones institucionales y el estudiantado. Entre las acciones previstas incluyen la modificación o creación de normativa; el nacimiento del portal de las lenguas, donde se visibilizarán las opciones de formación y acreditación lingüística en la UJI, presencial y virtual, y se promoverá el centro de lenguas, el lanzamiento de campañas para fomentar el uso o la colaboración con entidades nacionales e internacionales.

Asimismo, abordó el convenio colectivo del personal laboral de las universidades públicas de la



►► Eva Alcón (rectora).

Comunitat, que contempla aspectos como la selección de personal, el horario, la clasificación profesional, la organización del trabajo o las retribuciones.

Este órgano, además, dio el visto bueno al plan de acción de gobierno para el 2019/2022. Este fija seis ejes, formación; generación de conocimiento, transferencia e innovación; personas; proyección local y global; compromiso social y cultural, y gobernanza y sostenibilidad. Entre los objetivos que incluye figura elevar la oferta docente en valenciano, mejorar el abanico de estudios oficiales y no oficiales, potenciar la investigación de calidad o la movilidad internacional. ≡